

ExPLO: Les expositions de la mairie de Plan-les-Ouates

Une fenêtre sur l'art

La commune de Plan-les-Ouates, par le biais de son Fonds de décoration, offre un espace d'exposition aux artistes de la commune ou à ceux ayant un lien marqué avec Plan-les-Ouates.

Entre le bâtiment administratif principal de la mairie et la « Vieille école » - où se trouve aujourd'hui le service culturel - un bâtiment de liaison a été construit en 2004. Ce bâtiment vitré et tout en longueur est devenu une galerie d'art grâce à l'initiative de Geneviève Arnold, maire de la commune depuis 2006. Dès lors, le service culturel s'industrialise à trouver des artistes, confirmés ou moins connus et organise des expositions tous les mois, excepté l'été. « Nous sommes toujours à la recherche de nouveaux exposants » précise Caroline Buisson, la dynamique assistante administrative au sein du service culturel de la commune et responsable entre autres de la communication. L'équipe culturelle, composée de cinq personnes, soigne et bichonne ses artistes: « Si besoin, nous leur mettons à disposition un designer d'intérieur s'occupant de la mise en scène des œuvres. Nous organisons le vernissage et nous nous occupons des victuailles », précise-t-elle. De quoi encourager les artistes locaux. Un accueil qui a séduit Marie-José Wiedmer, dont vous pourrez admirer les photos lors de la prochaine exposition d'ExPLO. *Tous à terre!* voici le nom du voyage photographique que les artistes Plan-les-Ouatiens, Marie-José Wiedmer et Denis Grin, nous invitent à faire du vendredi 9 mars au jeudi 5 avril prochain. Marie-José a emprunté l'océan pour se rendre en Argentine au printemps 2011. Denis, quant à lui, s'est envolé direction le Far West américain durant l'été. Cette exposition marque la rencontre de ces deux mondes et met l'accent sur les originalités et les splendeurs terrestres, une manière d'évoquer le bonheur d'être *Tous à terre!* Habitante de la commune de Plan-les-Ouates depuis 1986, Marie-José Wiedmer, architecte fraîchement retraitée, est une femme passionnée de voyages et de photographie. Elle commence cette discipline dans les années 80. Elle parle de cet art comme étant un trait d'union entre les personnes aidant le contact. En



Caroline Buisson (à gauche) assistante au service culturel de Plan-les-Ouates et Marie-José Wiedmer, photographe.

mars 2011, son goût pour l'image et le voyage, la conduit à embarquer avec son mari sur le cargo *Grande Francia*, un périple à découvrir à travers ses photographies.

Rencontres

« Cette exposition découle de plusieurs rencontres, tout d'abord celle avec Denis Grin, que j'ai rencontré en tant que physiothérapeute. Nous nous sommes découverts un point commun: la photographie. » L'an passé chacun est parti en Amérique et du coup l'envie est née de mettre leurs photos en parallèle pour créer un dialogue entre les deux Amériques, celle du Nord et celle du Sud, l'occasion de partager leurs impressions au travers de la photographie. Il fallait donc trouver un lieu pour exposer. C'est là que Marie-José

Wiedmer a été accueillie par Caroline Buisson au sein du service culturel de sa commune. « Je tiens à souligner la qualité de l'accueil, du dialogue, l'ouverture et la disponibilité du service culturel. Une deuxième belle rencontre. Puis la troisième s'est produite avec Nadia Crivelli, scénographe, avec qui nous avons pu imaginer et mettre en scène l'exposition sous forme de différentes installations », ajoute-t-elle. L'exposition se divise en trois parties: l'une faite de caisses en bois, clin d'œil aux conteneurs du cargo menant en Argentine, à l'intérieur desquelles le spectateur pourra découvrir des bribes d'images sur fond musical. La seconde partie sera composée de grandes photos de paysages puis la troisième, d'une série de petites photos abstraites et de portraits, comme des hublots sur le monde. Il est très im-

portant de préciser que les travaux des deux photographes seront mélangés, sans indications pour les différencier. Une façon de mettre l'image en avant, d'ouvrir les horizons et également d'imaginer un petit concours à celui ou celle qui devinera d'où viennent les photographies le soir du vernissage. La gagnante ou le gagnant remportera l'une d'elle. Une très belle idée qui donne à tous envie d'y participer!

Sophie Kurer

Informations:

Mairie de Plan-les-Ouates
Route des Chevaliers-de-Malte 3
1228 Plan-les-Ouates
Organisation: Service culturel,
tél. 022 884 64 60
Site internet:
www.plan-les-ouates.ch